



León, 11 de noviembre de 2016

El PSOE antepone los servicios públicos como eje de la nueva RPT

- **Canuria recalca que la Relación de Puestos de Trabajo debe centrarse en los servicios a los leoneses**
- **El concejal socialista apunta la necesidad de reunir el Consejo Consultivo municipal**

El concejal socialista Vicente Canuria recalca que la nueva Relación de Puestos de Trabajo Municipal debe centrarse en los servicios públicos y la gestión idónea de la ciudad, y anteponer estas condiciones al resto de las consideraciones.

"Lo más importante en lo que debemos concentrar los esfuerzos es en facilitar una Relación de Puestos de Trabajo que garantice los servicios que se prestan a los leoneses, optimizarlos y dimensionar y diseñar la plantilla en función de ellos", explicó el edil socialista.

Vicente Canuria admitió las grandes dificultades para sacar adelante una Relación de Puestos de Trabajo acorde a las necesidades de la ciudad y del Ayuntamiento, pero sobre todo precisó las graves deficiencias de una plantilla en la que aparecen graves carencias.

"El alcalde anunció hace más de un año la contratación de nuevos agentes de Policía y bomberos y a un mes de cerrarse el ejercicio aún no se ha convocado ni el concurso. Esto unido al precio que estamos pagando en todas



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



las administraciones por la política implantada desde el PP en el Gobierno Central con las tasas de reposición cero ha causado problemas continuos a la plantilla del Ayuntamiento, con servicios sobredimensionados y otros con graves necesidades. Es la muestra del fracaso de su política de personal de la que los grandes perjudicados son los leoneses”, precisó Canuria.

El edil socialista indicó, no obstante, el apoyo del Grupo Socialista al trabajo de redacción de la nueva RPT “pero siempre desde el mayor acuerdo posible”. En este sentido, Canuria reclamó la reunión del Consejo Consultivo del Ayuntamiento creado en la pasada legislatura y que en más de año y medio de mandato de Silván no ha sido convocado ni una sola vez. “El PP calificó de histórica su constitución por el consenso alcanzado y pese a ello no lo ha reunido ni una vez; nosotros entendemos que puede más que nunca un órgano de información, participación, estudio, análisis y propuesta de aquellas actuaciones dirigidas a la racionalización y mayor calidad de los servicios municipales, con el objetivo último de conducir a la excelencia de los servicios que se prestan al ciudadano”, los ejes con los que se puso en marcha no sin dificultades hace tres años, agregó.